
 

 

 

 

日時：平成 31年 4月 1日（月）15：00～16：00                  

場所：名寄庁舎 4階大会議室      

１ 開 会 

 

２ 市長あいさつ 

・新年度初の部・次長会議、初めての方もいるので改めて周知するが、庁議を毎週開催している中、

月１回の部・次長会議では庁議の中で一定の政策判断を部・次長会議に委ねたものを議題とする

ほか、政策について連携を取りながら議論することを目的としている。また、議会の場で出され

た様々な提案や市民の皆様からの要望や議論を部局間を越えて協議する場でもある。市の情報を

みんなで共有し、前に進んでいくエンジンのような会議でもある。積極的に他の部署の政策に対

しての意見も発言をいただきたい。 

・新年度になり名寄市総合計画（第２次）中期実施計画が４月から始まる。改めて「①各部におけ

る目標（KPI）の共有」「②新人職員育成の環境づくり」「③丁寧な窓口対応」をお願いする。 

 

３ 市長・副市長の動静  

教育委員会関係行事予定  

・市長、副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。 

 

４ 協議事項・報告事項 

（１） 市政への要望  

・市政への要望について、担当部局より報告がありました。 

№ 
受付 

番号 
件   名 

受  付 

年月日 
要望者 担当部署 

1 27 
名寄市への下多寄小学校閉校に関
わる「第２次要請」 

H31.2.27 

下多寄小学校閉校実行委員 
実行委員長  今村 芳彦 
副実行委員長 松下 幹男 
副実行委員長 藤垣 修 
副実行委員長 樫山 司 

教育部 

2 28 
平成 30年度市民盆踊り大会事業
補助金に係る要望書 

H31.2.28 
市民盆踊り大会実行委員会 
実行委員長 中村雅光 

教育部 

 

（２） 市政への要望事項の処理状況報告  

・市政への要望事項の処理状況について、担当部局より報告がありました。 

№ 件   名 
受付日 

（受付番号） 
処理日 担当部署 

1 健康の森サッカー場整備に関する要望書 
H30.11.5 

（№10） 
H31.2.19 経済部 

2 パークゴルフ場改善整備に関する要望書 
H30.11.5 

（№11） 
H31.2.19 経済部 

 



（３） 平成３０年第３回定例会における検討事項の処理顛末について  

・検討事項の処理顛末について、担当部局より報告がありました。 

№ 件   名 担当部 

1 
パスポート助成の今後の考えについて 

・10月の部・次長会議を経て、経済部及び教育部で助成内容について検討した。 
経済部 

2 

新築戸建住宅の地元受注減少が地域経済に及ぼす影響回避のための具体的な対策に

ついて 

・「住宅改修等推進事業」の後継事業として「ずっと住まいる応援事業」を制定。事業期

間については、最終年度（4年目）に検証し、更に 4年間延長できる規定を設けている。 

経済部 

3 

外国人労働者の活用について 

・労働状況実態調査は終了し、現在取りまとめ中。6月までを目途に公表予定。 

・職員研修については、その内容や講師について、あらためて総務課研修担当と協議して

進めることとしたい。 

経済部 

4 

移住・定住、人材不足・人材確保と就業者の定住対策について 

家賃補助や医療費無料化、住宅新築・購入補助などについて 

・「住宅改修等推進事業」の後継事業として「ずっと住まいる応援事業」を制定。事業期

間については、最終年度（4年目）に検証し、更に 4年間延長できる規定を設けている。 

経済部 

 

（４） 平成２９年度決算審査特別委員会における検討事項の処理顛末について  

・検討事項の処理顛末について、担当部局より報告がありました。 

№ 件   名 担当部 

1 

太陽光発電に係る整備補助制度について 

・リフォーム助成については、太陽光発電は対象とはならなかった。 

・ブラックアウト等の市民生活に支障をきたす事象が発生した場合の対応策として、避難

所の環境整備を推進しており、国などの各家庭向けの補助事業が提案された場合、対応

を検討していく。 

総務部 

2 

教育相談員の欠員に伴う相談体制について 

・相談員については、定員を満たす予定となっている。 

・募集策の一つとして今後も教育委員会と調整を進め、準備を整える。 

総務部 

3 

畜産基地建設事業負担金について 

・当面は現状の中山間交付金の範囲内で返還対応を維持していく。 

・定期的に本人と面談し状況把握に努めていく。 

経済部 

 

５ 連絡事項・その他 

（１） 部・次長会議、庁議について【総務部】 

・各会議の概要及びスケジュール等について説明がありました。 

（２） 議会の検討事項及び処理顛末、要望書の取扱いについて【総務部】 

・議会の検討事項及び処理顛末、要望書の取扱いについて説明がありました。 

（３） 町内会への加入について【総務部】 

・職員の加入促進と申込方法等について説明がありました。 



（４）チャレンジデー２０１９について【健康福祉部】 

・実施について説明がありました。 

 

６ その他 

・臨時会の日程について説明がありました。【総務部】 

・公用車の安全運転について説明がありました。【総務部】 

 

７ 閉 会 

〈加藤市長から〉 

・元号が令和に決まり、次の議会は「令和元年５月」開催となる。各自準備をお願いする。 

・５月３日はなよろ憲法記念ハーフマラソンがある。申込は今週まで。健康のために多くの参加を

お願いする。 

 

 

 


